



## El Club Puebla, realiza la foto oficial del equipo femenino y varonil en la planta de Volkswagen de México

La Marca Volkswagen en México continúa reforzando su compromiso con la pasión, tradición y promoción del deporte en Puebla; este jueves 16 de marzo se llevó a cabo la toma de la fotografía oficial del equipo de fútbol Puebla en las instalaciones de la planta de Volkswagen de México.

Tanto el equipo varonil como del femenino de La Franja dejaron clara la alianza y por supuesto la sinergia que tienen los dos iconos para la ciudad y el estado de Puebla. Autoridades de Volkswagen en México y del equipo Puebla formaron parte del importante acontecimiento para los dos pilares poblanos:

Edgar Estrada- Director General de la Marca Volkswagen en México  
Alfonso Chiquini- Director de Marketing de la Marca Volkswagen en México  
Manuel Jiménez- Presidente Club Puebla  
Ricardo Zayas- Director General Club Puebla  
Jorge González-Director Deportivo Club Puebla  
Carlos Poblete- Director de Desarrollo Deportivo  
Manuel Vega- Director de Fuerzas Básicas

**“Tanto Volkswagen cómo el equipo, somos parte muy importante para el día a día de Puebla, de su historia, la marca ha sido un socio comercial primordial durante muchos años”** Héctor Domínguez, Brand Manager Club Puebla.

La relación entre Volkswagen y el equipo de fútbol Puebla, inició un par de décadas atrás, fue en la temporada 1988 – 89 cuando el logotipo de la marca alemana apareció por primera vez en la camiseta del equipo poblano, desde entonces comenzó una unión entre estas dos firmas.

Tanto la Marca Volkswagen y el Club Puebla, son elementos de orgullo para los pobladores del estado, sin dejar de mencionar que ambas firmas comparten valores como la excelencia, el entusiasmo, la honestidad y el compromiso que se ven reflejados en cada uno de los rubros que los caracteriza: los autos y el deporte.

---

### Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la planta armadora de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, Guanajuato inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2021, Volkswagen de México produjo 294,408 vehículos. Asentada sobre una superficie de 300 hectáreas, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En esta factoría se producen los modelos Jetta, Tiguan, versión larga y Taos. La Planta de Motores Guanajuato está asentada sobre una superficie de 60 hectáreas; en esta fábrica se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888. Volkswagen de México comercializa en el mercado doméstico las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, Cupra, Audi, Bentley y Porsche. En 2021, estas marcas entregaron 130,115 vehículos ligeros a sus clientes.

---

**Contacto para prensa**  
Volkswagen México  
Javier Díaz  
Relaciones Públicas  
[javier.diazl@vw.com.mx](mailto:javier.diazl@vw.com.mx)

Eme Media Com  
Diana Mendoza  
[diana.mendoza@eme-media.com](mailto:diana.mendoza@eme-media.com)

Eme Media Com  
Diego Hernández Sánchez  
[diego.hernandez@eme-media.com](mailto:diego.hernandez@eme-media.com)



Más información en:  
<https://www.vwcomerciales.com.mx/>